
ECOLE MATERNELLE PUBLIQUE JACQUES TOUTAIN, JOUY EN JOSAS

Compte-rendu de la réunion du Conseil d'école
SÉANCE  DU JEUDI  16 FÉVRIER  2023

Le Conseil d’école s’est réuni le jeudi 16 février 2023 à 17h30.

Participants
Équipe enseignante
- Séverine DAGE LAUMONIER (Directrice)
- Marie  SALAÜN
- Cindy GRIBOUT ODDONE

Responsable du CLAE
- Fabio PEIREIRA 

Délégué Départemental de l’Éducation Nationale
- / 

Représentants élus des parents d’élèves UNAAPE
- Stéphanie BOUCHERON
- Emilie GROBOCOPATEL
- Audrey PREZELIN
- Monette PIERRE 

Représentants de la commune de Jouy-en-Josas
- Stéphanie CAGGIANESE

Absents excusés
/

Secrétaire de séance : Stéphanie BOUCHERON

Un tour de table est fait avant de commencer la séance.
L’ordre du jour est abordé comme suit :

 Travaux / hygiène

Aucune nouvelle des  lames occultantes pour isoler la cour de récréation (demande depuis plus
d’un an). Edwige BONNEFOY a relancé mais pour le moment, il n'y a aucune offre. 

L’équipe enseignante évoque l’absence de descente de gouttière sur le poteau réparé du préau.
Celle-ci  semble  indispensable  sous peine  de devoir  de  nouveau  intervenir  rapidement  pour  de
nouveaux travaux ou de risquer de fragiliser la structure prématurément et mettre en danger les
enfants.  La  demande a  déjà  été  effectuée  plusieurs  fois  par  la  Directrice  auprès  des  services
techniques. Deux rondins sont restés plusieurs jours, suite au chantier des charpentiers, lors de la
réparation du poteau, dans la cour (sécurité des enfants).

Interphone périscolaire  défectueux  ce  qui  oblige  le  périscolaire  à  laisser  les  portes  et  portail
entrouvert ou bloqué à l’aide d’une quille, ce qui n’est pas acceptable d’un point de vue sécurité
étant toujours sous Vigipirate.  Nous alarmons l’équipe municipale sur l’urgence de l’intervention.
Celui  de  la  directrice  fonctionne  très  mal  également.  On  n'entend  pas  et  il  n'ouvre  pas
systématiquement le portail.

 Travaux 2023 / 2024 : 
La mairie a communiqué en indiquant que la solution retenue pour les travaux de rénovation du
groupe scolaire du Centre (Toutain & Mousseau) est celle des structures modulaires. 

Les parents élus et l’équipe pédagogique saluent cette décision. Elles seront soit implantées dans
l’enceinte de Toutain soit sur l’esplanade devant Mousseau. 
Ces structures  modulaires accueilleraient  le  groupe scolaire  Mousseau -  Toutain  durant  l’année
scolaire complète 2023/2024. 
L'équipe pédagogique propose de faire la rentrée dans la maternelle. 



Les élémentaires iraient dans les strucutures jusqu'à la fin de leur travaux. 
Ensuite, les élèves de la maternelle iraient dans ces locaux modulaires. 
Les élèves de maternelle seront moins perturbés et l'accueil des petits sera plus commodes .
La Directrice précise que les effectifs, l'an prochain, seront encore très chargés et qu'il sera plus
judicieux de rester dans nos locaux. De plus, l'école maternelle n'est pas du tout adaptée à des
enfants d'élémentaire.

A ce jour l’appel d’offre pour ces structures modulaires n’est pas encore lancée, contrairement au
mise en garde des employés de mairie qui indiquaient devoir lancer l’appel d’offres avant fin janvier
pour que cette solution soit effectivement mise en œuvre au début des travaux et pour la rentrée
2023. 
Les parents élus font part de cette crainte en termes de timing. La municipalité indique que des
échanges sont encore en cours avec l’inspection pour le lieu d’implantation des structures. 

 Trottinette ?
La Directrice a signalé plusieurs fois la  disparition de trotinnettes (5 de mémoire) depuis l'année
scolaire dernière… Où sont-elles passées ? L’équipe pédagogique souhaiterait les récupérer, afin de
proposer d’avantage d’engins aux enfants. 

 Périscolaire :
La Directrice précise que nous avons eu un changement de responsable de l'équipe périscolaire.
Elle remercie Fabio PEIREIRA pour son investissement au sein de l'école et son organisation. 

Il nous présente les actions mises en place depuis sa prise de fonction :

Pause méridienne : 
Des chefs de table sont désignés. Ils doivent gérer la table pour ne pas monter dans l’échelle du
silence et terminer le repas dans le silence complet. Fabio indique que c’est une récompense d’être
chef de table. Cela change tous les jours. 
Les parents élus remontent un fait de privation de condiment en raison du bruit trop important qui a
heurté les enfants. Fabio assure que c’était un cas isolé et s’engage à ne pas reproduire ce type de
décision.   

Les personnes présentent sur la pause méridienne sont : 
1 atsem pour le premier service, puis 2 atsem la deuxième période et 3 animateurs sur la totalité de
la pause méridienne et 1 personne de cantine. 

Garderie du soir : 
16h30 / 17h30 dehors jeux libres
17h30 / 18h00 jeux libres en dedans 

Date à retenir :  
Fête du périscolaire jeudi 8 juin avec un spectacle à 18h15 (Toutain et Mousseau fête commune
pour la première fois). 

 Temps forts 2023 :  

La municipalité a lancé l’idée d’un Carnaval le samedi 15 Avril en présence de fanfare et de l’école
de musique. Arrivée salle du vieux marché avec un concert. Seuls 4 présents étaient à la réunion
d’information. 

Idem pour la préparation de la semaine de la santé proposée par la Mairie. 
Une demande avait été faite l'an dernier, par les familles, pour communiquer dessus. 
Aucun parent  n'est  venu cette  année à  cette  réunion.  Peu ou pas de parents  volontaires  pour
évoquer les métiers lors de cette semaine de la santé.
Semaine planifiée du 27 au 31 Mars.



La  classe  de  grande  section  participera  à  l'hôpital  des  nounours organisé  avec  la  Mairie  et
l'association de parents le 30 mars. Emilie GROBOCOPATEL sera la référente de Toutain. 

Elle tombe en même temps que la semaine des langues organisées à la maternelle. Les parents
qui le souhaitent peuvent participer à cette initiation aux langues dans les classes. 

Le printemps des poètes aura lieu le 16 mars à Toutain dans les 3 classes : lecture de poèmes par
l'association Le théatre chez vous. 
Le 24 mars prochain, nous ferons avec les élèves de CP, une grande lessive sur le thème de la
nature.

Demande de l’équipe pédagogique concernant la semaine du court métrage (du 15 au 21 mars) :
à savoir si la Mairie pourrait mettre à disposition la salle du vieux marché pour ces projections. 
Madame SALAÜN précise que dans l'ancienne commune où elle exercait, la munucipalité prévoyait
des programmations et les classes pouvaient y participer.
Cela est malheureusement impossible cette année mais c'est à étudier pour les années suivantes
(le planning de la salle du vieux marché est très chargé).

Le carnaval de l'école aura lieu le 31 en fin d'après-midi. Un costume (ou accessoires) sera crée en
classe (thème : la préhistoire).

Semaine SOP à partir du 4 avril, conjointement avec Mousseau et le soutien de la mairie pour la
cérémonie d’ouverture. 
La  fermeture  se  fera  entre  les  deux  écoles  sans  cérémonie  « officielle »  (Trois  classes  de
l'élémentaire étant en sortie).  
 Des animateurs sportifs nous apporterons leur aide avec des ateliers et le prêt de matériel.

Intervention  buccodentaire :  la  directrice  a  mis  en  place  avec  notre  infirmière  de  l'éducation
nationale, une sensibilisation le 15 mai au matin.

Sortie à SAMARA le mardi 16 mai prochain
Une note d'information arrivera mi mars.
Suite à la demande de la Directrice pour financer une partie de SAMARA, la participation de 500€
de la Mairie a été validée par la municipalité. 
Stéphanie CAGGIANESE précise que c’est la dernière fois qu'ils pourront contribuer à nos projet (hors
PACTE). L’équipe pédagogique ainsi que les parents élus remercient la Mairie pour cette donation. 

Pont de l'Ascension : du 17 au 23 mai (l'école est fermée)

Exposition sur la préhistoire : le mardi 30 mai

Semaine interclasses :  votre participation sera fortement appréciée.  Cette  année nous n'avons
plus les deux éducateurs sportifs. Merci d'avance pour votre participation.

Fête de l'école : vendredi 23 juin à partir de 17h30.

 Exercices de sécurité
/

 Vie de l'école – Divers :

> Le règlement a été modifié et est consultable sur le site de l'école.



> Site  de l’école –  communication :  ne  pas hésiter  à  le  regarder.  Toutes  les  informations y  sont
stipulées.

> OCCE – caisse des écoles
Solde au 31 janvier : 3101,57 € dont 808,60€ (marché de Noël) et 850,40€ (photographe), diverses 
ventes Unaape (202,1+70,10+45) 

Dépenses à venir : 
 Samara 2360€ de cars plus 1107,50€ d'entrées. 30% ont déjà été versés (3467,51€ au total -

1700€  - 500€ donc reste 1267€ pour  la coopérative)
 Fête de l'école (repas, lots, etc.)

   > Budget mairie : la dotation de 52€ par enfant vient d’être allouée. Ce budget est annuel.  

> Dortoir : Les parents élus évoquent les matelas et certains lits vieillissants du dortoir. Les matelas
sont très bruyants. Stéphanie CAGGIANESE va se renseigner. La Directrice confirme que les matelas
sont très anciens. Seules les couchettes sont plus récentes (environ 5 ans).

 

Fin du conseil à 19h00.

Prochaine séance : le 27 juin 2023           

La Secrétaire de séance, La Directrice,

SB              SDL
 

Copie transmise à :
- Monsieur l’Inspecteur d’Académie
- Madame l’Inspectrice de l’Éducation Nationale
- Madame le Maire de Jouy-en-Josas
- Mesdames et monsieur les représentants élus des parents d’élèves
- Mesdames et monsieur les membres de l’équipe enseignante
- Monsieur le DDEN
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